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ＰＴＡ会員の皆様 

松戸市立小金中学校 
ＰＴＡ会長　佐々木　薫 

～10月11日　第3回運営委員会のご報告～ 

 
 

  
◆各委員会活動報告 
　　　１ 学 年   ・・・PTA委員会組織案について協議 
　　　２ 学 年   ・・・PTA委員会組織案について協議、バザー案内の手紙配布 
　　　３ 学 年   ・・・PTA委員会組織案について協議 
　　　校外補導・・・PTA委員会組織案について協議・合唱コンクール手伝いについて、アンケート 
　　  役員選考・・・次年度本部役員募集の手紙印刷配布、メール配信予定 
　　　卒業対策 ・・・8/28会計交代、副委員長が会計兼務 
　　　　　　　　　　　9/7.8 校内高校説明会 
 　  ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部・・・9/16 第37回松戸市連P親睦大会に参加。 
　　　　　　　　　      毎週月曜・第2第4土曜 19-21時　体育館にて練習　引き続きメンバー募集中！ 

 ◆その他  　次年度以降のPTA委員会組織案について協議中 
        ◯選出時期: 新2・3年生→次年度本部役員決定後、新1年生→入学式以降 
        ◯選出方法: QRコード記載の希望調査票を配布、Googleフォームにて回答 
        ★廃止: 学年学級、校外補導      ☆人数減: 役員選考、卒業対策     ☆新設: 懇談会係→懇談会の企画や進行を担当 
        ※選出人数については検討中 
        ※その他、必要に応じてお手伝いボランティアを募集 

◎次回運営委員会　12月6日 (水) 15：30～

運営委員会だより 
校長先生より…夏の総体は皆よく頑張りました。全国大会へは、陸上部で1名出場、また吹奏楽コンクールでは10/21に名
古屋で演奏予定、憧れの舞台に出場します。 
新人戦は、ソフトボール部（三中と合同）・野球部が県大会出場となりました。それ以外の部も県大会出場は果たせなく
とも、先日も松戸運動公園で行われたサッカー部・バドミントン部の試合などを観て、力をつけてきているなと感じまし
た。子どもたちの活動に引き続きご支援をお願いします。 
3年生は校長面接が始まり、皆とても緊張して入ってきますが、今後へ良い経験になると思います。不安があってもぜひ勇
気を持って進んでもらいたいです。2年生は林間学園に行ってきました。ラフティングは天候にも恵まれ、不安そうだった
子ども達も実際にやってみて良い顔をして戻ってきました。普段の学校では出来ない体験でした。1年生は校外学習の準
備、2年生から行事の伝達を受け、取り組んでいるところです。 
天候の急変時には、今後も近隣校の状況確認をしながらご連絡します。ご理解をお願い致します。 
教頭先生より…近隣校でインフルエンザの学級閉鎖が続いています。当校でも1年生で給食後下校、というケースもあり
ましたが教育委員会と協議しながら、なるべく学習ができる環境を継続するべく判断をしていきます。 
生徒たちは11/8の合唱コンクールに向けて練習に励んでいます。3年生から2年・1年生へ生徒会役員選挙、部活動、など
引き継ぎが続いてますが、学校行事の中で3年生としての姿を見せられる機会となります。昨年は学級合唱のみ、一昨年は
半日開催・保護者参観も不可、でしたが今年度は数年ぶりに学年合唱・全校合唱、も含めて計画中です。保護者は午前・
午後で入替制ですが参観可能となります。学級・学年で一つのものを作り上げる機会は年間でも少なく、貴重な機会とな
ります。ここでしか得られないものに向けて各学級・学年で頑張ってまいります。 
教務主任より…10月授業参観を予定しています。昨年度に続き、今年度も小学生の児童・保護者にも公開します。あわせ
て学校説明会を実施予定です、ご近隣の方へぜひお声がけ下さい。 
10/27には秋芽祭を開催予定。午前SDG’sの発表会、午後の文化部発表、共に保護者に公開予定です。

9/7.8   校内高校説明会お手伝い 
9/27　 第3回 連Ｐ常任評議委員会（松戸市市民会館） 
10/11  秋芽祭記念品納品 
10/11  青少年問題連絡協議会議事録　配布・郵送

◆本部活動報告 
7/5　青少年問題連絡協議会のお便り配布・郵送 
7/10 第2回 連Ｐ常任評議委員会（松戸市勤労会館） 
8/5　会計監査 
8/30 連Ｐバレーボール大会キャプテン会議（松戸運動公園） 
8/31 青少年問題連絡協議会のアンケート回収

委員の出欠・傍聴希望は副会長・板井まで各委員長を通じてLINEにて 
またはPTA本部メールアドレス：koganepta797@gmail.comまでご連絡下さい


